

A la une !

Soumis par Administrateur

10-03-2009

Dernière mise à jour : 28-09-2009

Dernière minute :

Il n'y a pas de "rendez vous en pévèle" ce samedi 3 septembre mais

Une messe aura lieu à 18h30 à Cappelle en pévèle.

Il n'y aura pas de messe samedi 3/10 soir sur la paroisse ste Marie en Pévèle

Nomination de notre nouvel évêque auxiliaire

Le Père Gérard Coliche est nommé évêque auxiliaire de Lille et vicaire général du diocèse de Lille.

Issu d'une famille lilloise de 9 enfants, il est né à Béziers en 1940 et a été ordonné prêtre pour le diocèse de Lille à Halluin en 1969. Il a exercé son ministère pendant 40 ans dans ce diocèse du nord de la France qu'il connaît bien. De Halluin à Dunkerque en passant par Lambersart, Tourcoing et Lille, le Père Gérard Coliche a reçu différentes missions d'Eglise multipliant ses rencontres avec les gens du Nord.

Pasteur, homme de terrain, il a le souci du travail en équipe tout en ayant le désir d'aider chacun à vivre sa vocation de baptisé au coeur de notre société.

Son ordination épiscopale aura lieu le dimanche 27 septembre à 15H30 en la cathédrale Notre-Dame de la Treille à Lille. Confions-le dans nos prières.